

Projet ayant bénéficié d'une aide financière dans le cadre de la loi cantonale sur l'appui au développement économique (LADE) ou de la loi fédérale sur la politique régionale (LPR) au titre de la valorisation des potentiels économiques régionaux.

Nom du projet		Réhabilitation et construction d'un nouveau bâtiment pour l'accueil d'hôtes	
Axe de la politique d'appui au développement économique (PADE)		Mise à disposition d'équipements de qualité	
Porteur de projet		Fondation Le Camp	
Résumé du projet et principaux résultats attendus		<p>La Fondation Le Camp est un centre de vacances, de formation et de rencontre situé à cheval sur les communes de Concise (VD) et Vaumarcus (NE). Il accueille chaque année une nombreuse clientèle (associations, écoles, entreprises, particuliers) de Suisse et de l'étranger, avec une dizaine de bâtiments permettant l'hébergement de groupes jusqu'à 250 personnes. Situé dans un cadre naturel, le site offre un dégagement sur le lac de Neuchâtel, le Jura et les Alpes.</p> <p>La Fondation souhaite remettre son patrimoine immobilier au niveau des standards actuels (les besoins de confort et d'hygiène ayant augmenté) tout en restant accessible au plus grand nombre. De plus, ils souhaitent également pouvoir offrir des places d'accueil supplémentaires, étant régulièrement victimes de leur succès avec un taux d'occupation en haute saison à 100%. Cette réhabilitation et construction nouvelle permet un accueil 4 saisons.</p>	
Coût total du projet : CHF 2'000'000.- / Montant de l'aide financière : CHF 250'000.-			
Région concernée	Base légale	Type d'aide financière	Type de projet
ADNV	<input checked="" type="checkbox"/> LADE <input checked="" type="checkbox"/> LPR <input type="checkbox"/> LPR - concept régions de montagne	<input type="checkbox"/> Aide à fonds perdu <input checked="" type="checkbox"/> Prêt	<input type="checkbox"/> Etude <input type="checkbox"/> Mesure organisationnelle <input type="checkbox"/> Manifestation <input checked="" type="checkbox"/> Infrastructure

Les priorités définies par les organismes régionaux dans le cadre de la LADE et de la LPR varient d'une région à l'autre du canton et sont déterminantes pour savoir si un projet peut bénéficier d'un soutien financier.